

Forums pour les joueurs

## Soumi aux casinos en ligne

Par squall34 Posté le 01/04/2025 à 20h56

Bonjour,

Je vous écris après avoir beaucoup joué et parcouru vos différents récits. Quand je vous lis, je me compare à chacun, et surtout je vous comprend. On ne peut que se réjouir des victoires des uns et compatir aux rechutes des autres.

Pour ma part, je suis arrivé à un moment crucial où je dois m'arrêter ou plonger dans le rouge et jouer encore et encore pour un hypothétique retour à la surface qui, comme vous le savez, resterait si fragile tant notre facilité à replonger est grande.

J'évaluerai mes pertes à 10 000 euros, étalés sur 3 ou 4 ans. Mais, ce qui me frappe le plus, c'est que ça m'est assez égal au fond. Je suis soucieux d'une fin de mois serrée, embêté de constater mes comptes vides ou négatifs et anxieux de montrer cette faiblesse à mes très proches. Mais quand je joue une somme je ne suis pas fondamentalement embêté par la perte de celle-ci. Cette absence de valeur de l'argent m'inquiète, tout comme ma soumission aux jeux "live casino. Je crois que dans mes phases de délire, j'aime plus que tout que la roue tourne avec un potentiel gros gain mais paradoxalement je n'ai aucune vraie stratégie de jeu.

Tout ça me conduit à dépenser jusqu'à 700 euros par mois pour perdre rapidement, et aller acheter des panzanis pour finir le mois. J'ai pas mal joué aux casinos en ligne à l'été 2023 et jusqu'à novembre 2023. Ensuite j'ai repris d'août à octobre 2024 où suite à une difficulté dans mon couple j'ai clairement (dé)compensé sur les casinos en ligne. En ce début d'année j'ai perdu 2000€ pour tuer l'ennui, pour avoir quelques revenus supplémentaires aussi.. Je suis donc très dépendant et j'arrive à peine à subvenir à mes besoins et réaliser mes projets. J'aimerais par exemple déménager à moyen terme et le jeu m'obligera certainement à recourir à un prêt pour avancer les frais liés à mon emménagement.

Si ce n'est moi, et vous désormais, personne n'est au courant. J'ai beaucoup de mal à rendre cette faille visible de mes très proches et c'est bien entendu un de mes gros torts à l'heure actuelle. Dans tous les cas, quand je bascule dans le jeu, je vrille totalement, je trouve toujours un nouveau site où jouer et à peine mon inscription faite que je suis déjà à miser sur des jeux en direct.

Je me dis que j'ai encore beaucoup de chemin à parcourir rien que quand je ressens un petit frisson de plaisir à lire que certains ici ont obtenu de gros gains. Imaginez à quel point nous sommes atteints par ce qui est bel et bien une maladie ...

Nous sommes le 1er du mois et je vais déjà attendre mon prochain salaire. Je me souhaite d'arriver à me réhabituer au temps long et de savoir finir un mois avec une somme épargnée pour le futur. Chers camarades, pensons à nous, à nos proches et soyons forts..

Affectueusement,

A